

Auszeichnung für VS St. Margarethen



Eine besondere Auszeichnung hat vor den Sommerferien die VS St. Margarethen erhalten. Im Zuge des Projektes „LAUF SCHULE“ wird wie jedes Schuljahr eine Schule in Tirol ausgezeichnet, an der die besten Ergebnisse ermittelt wurden. Gerhard Holz knecht: „Die Qualität der Arbeit und die Begeisterung der Lehrpersonen und der Schüler/innen haben nicht nur mich, sondern auch unseren Vereinsvorstand begeistert“. „Ein großes Danke an die Raiffeisenbank Buch-Gallzein-Strass und TYROLIT Regionalsponsoring, welche durch ihre Beiträge die Durchführung des erfolgreichen Projektes sicherten“, so Dir. Heidrun Röck.